
12月の全校朝会で子供たちにこんな話をしました。

溝辺小の子たちは本当に純粋でよい子です。子供たちのよいところを認め伸ばしていけるようにしてい

きたいと思っています。

Ｂ校時→朝掃除カット Ｃ校時→朝カット Ｄ校時→掃除カット ＢＴ→ﾍﾞｰｼｯｸﾀｲﾑ

９日(水)Ｃ校時 １８日(金)４時間授業(１～２年生)

１０日(木)命の教育の日,ＡＥＡ来校 ５時間授業(３～６年生)

１１日(金)Ｄ校時,ＢＴ,ＡＥＡ来校 ２１日(月)Ｂ校時

１２日(土)土曜授業,児童集会 ２２日(火)４時間授業(１～３年生)

ＰＴＡこうりゅうチーム門松作り ５時間授業(４～６年生)

１４日(月)Ｂ校時,ＰＴＡ理事会 ２３日(水)４時間授業(１～３年生)

１５日(火)４時間授業(１～３年生) ５時間授業(４～６年生),ＡＥＡ来校

５時間授業(４～６年生) ２４日(木)特別校時,終業式,大掃除

１６日(水)Ｃ校時 １月８日(金)特別校時,始業式,大掃除,集団下校

１７日(木)４時間授業(１年生) ９日(土)土曜授業,児童集会

５時間授業(２～６年生) １２日(火)命の教育の日,委員会活動

ＡＥＡ来校,食育の日

○健康福祉作品展 習字の部

入選：（６年：１人），（４年：１人），（３年：１人）

○県児童生徒作文コンクール 入選：（５年：１人）

○税に関する絵はがきコンクール

入選：（６年：３人） 佳作：（６年：１人）
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【学校だより１２月号】

この前，お客様が学校に用事で来られました。用事が終わり，玄関から帰られ
るとき，一言『くつばこの靴がきれいにそろっていますね。』とおっしゃいまし
た。
靴箱の靴をそろえることってよく考えると当たり前のことですよね。でも，そ

の当たり前のことがきちんとできるって，すごいことだと思います。そういった
さりげないところでも皆さんは頑張ってるんだなあと思ってとてもうれしくなり
ました。
掃除の時間にいつも一人で黙々と頑張っている人もいますね。自分たちで生活

する場所を自分たちで掃除する，これも当たり前のことですよね。でも，さりげ
なく続けることはなかなか難しい。この学校には，当たり前だけど難しいことを自然に頑張れる子がい
ます。
校長先生が外で作業していると休み時間なのに手伝ってくれる人もたくさんいました。そんなときは

本当にうれしくて，心の中でありがたいなあと思っていました。その他にも，友達に優しくしている人，
係や委員会活動で自分から進んで仕事をしている人をみて，感心することもありました。
校長先生は２学期に皆さんのたくさんのいいところをみつけました。そのたびに優しい気持ちになれ

ました。
12月は２学期のまとめ，そして令和２年の１年のまとめの月でもあります。皆さんもお友達のいいと

ころをたくさんみつけてください。そして，先生やおうちの人に言われるからではなく，自分から自然
に頑張れる子になってほしいと思います。



コロナ禍での学習発表会を無事に終えること

ができました。様々な制約がある中，苦労して

作り上げた発表でしたが，子供たちの姿に学び

の成果が表れていたと自負しております。入場

制限，控室の

設置，ＤＶＤ

販売等に御理

解，御協力を

いただきまし

てありがとう

ござい まし

た。

学習発表会に先立って，３，４年生は「音楽

のつどい」に出演してきました。みやまコンセ

ールという一級の舞台に立つことは，それだけ

でも貴重な経

験です。立派

な発表で，審

査員からも好

評でした。こ

れを自信に今

後も成長して

欲しいです。

東京藝術大

学出身のプロ

の演奏家が４

名来てくださ

いました。一

流の音色に真

剣に耳を傾け

ていた子供た

ちでした。

そしてもう

一つ，むくの

みっこ読書会

では，ＯＨＡ

ＮＡ楽団の方

々が，今年も

素敵な読み聞

かせを披露し

てくださいました。自称アメリカから来たとい

う歌手（新キャラ）がブレイクしていました。

まさに芸術の秋，読書の秋。きっと子供たちの

心に栄養が補充されたことでしょう。

竹子小との交流がありました。今年度から５

年生も加わり，中学校までの２学年を見越した

交流となりま

した。中一ギ

ャップという

言葉がありま

すが，それを

少しでも減ら

していく一助

になればと思

います。

溝辺のお茶生産者３名の方が，３年生のお茶

入れ教室のために来てくださいました。溝辺に

住んではいるものの，お茶を常に身近に感じて

いるかと聞かれたら，そうでない方も多いかも

しれません。

正しいお茶の

入れ方を教わ

り，急須のプ

レゼントまで

いただき，子

供たちは大満

足の様子でし

た。

今年は地域のおじいちゃん，おばあちゃんに

きていただく「からいも収穫祭」が中止となり

ました。子供たちだけのいもほりとなりました

が，それでも

嬉しそうに持

ち帰っていま

した。来年の

収穫祭が実施

できることを

心から願って

おります。

４～６年生

と総務委員会

の児童が赤い

羽根募金を行

いました。５

５５６円のお

気持ちをいた

だきました。


